

La députation entend les rapports des organismes de l'administration centrale de l'État



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Des représentants des organismes de l'administration centrale de l'État cubain rendent compte ce jeudi de leur gestion devant la députation.

Au cours des journées de travaux en commissions, les députés cubains ont analysé des questions vitales pour la vie économique et sociale du pays.

Les élus au parlement ont analysé entre autres la récupération graduelle de l'industrie alimentaire dans des secteurs prioritaires dont les dérivés du lait et de la viande faute de ressources financières, matérielles et humaines pour développer toutes les branches en même temps.

La situation du fonds des logements a fait l'objet aussi de débats. Vivian Rodriguez, directrice générale du logement au ministère cubain du Bâtiment, a présenté un projet pour la mise à profit des potentialités dans chaque territoire pour la construction de logements sur la base de l'augmentation de la production locale de matériaux de la construction et de l'introduction de nouvelles technologies.

Les députés ont par ailleurs analysé la marche du secteur touristique et les prévisions pour l'année prochaine.

La commission des relations internationales a d'autre part confirmé la solidarité de notre pays avec le peuple et le gouvernement vénézuélien.

Demain, l'Assemblée Nationale commence sa session d'été.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135418-la-deputacion-entend-les-rapports-des-organismes-de-ladministration-centrale-de-letat>



Radio Habana Cuba